



仲秋の候、会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。
朝晩冷え込む季節となりましたが、校庭には元気よく遊ぶ子どもたちの姿が見られます。
さて、10月18日(金)に第5回運営委員会が開催されましたのでご報告いたします。

<会長挨拶>

先日の台風19号が猛威をふるいました。幸い流山市内では大きな被害は出ていないと聞いていますが、会員の皆様におかれましては如何だったでしょうか？

今回の台風は、先日の台風15号と違い雨量が非常に多く江戸川の氾濫・土手の決壊を初めて意識しました。今まで意識しなかった「避難」という単語も初めて意識しました。水位を気にされて過ごした方もいたのではないのでしょうか？「自分たちは安全だ」という意識ではなく、改めてご家族で「防災」のこと、万一のときの「避難」や「避難準備」について話し合うキッカケとすることもよいのではないかと強く感じました。

さて、いよいよ今週末10/27には西初石小学校PTAとしての最大規模のイベントである「西初石小バザー」が開催されます。半年かけて本部・各委員会の皆さんが開催に向けて準備をしてきました。お子さんと一緒に会員の皆様もぜひ楽しんでいただければ幸いです。

台風通過後、一気に気温が下がってきました。本年度はすでに野田市で学級閉鎖が出るなどインフルエンザの流行が早いと言われています。会員の皆様におかれては、ご自身ならびにお子様の健康管理を意識して、元気に西初石小学校生活を子ども達が過ごせるようにしていただきたいと思います。

引き続き、西初石小学校PTAの活動に対し、ご理解・ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

<校長挨拶>

9月28日に行われました秋季大運動会は、子どもたちの競技・演技にかける想いと保護者の皆様の熱い応援・声援に支えられ、盛会のうちに終えることができました。観覧席の抽選をはじめ、教室の開放、立ち見席の増設など新しい試みにもご協力いただきありがとうございました。私自身、子どもたちの一生懸命な様子、誇らしげな表情に感動しました。素晴らしい子どもたちのいる西初石小学校に勤務させていただいたご縁に感謝の気持ちです。除草、清掃、パトロール等PTA役員の皆様のお力添えありがとうございました。

10月8日・9日に6年生が修学旅行に行きまして。天候にも恵まれ、インタープリターというガイドの説明を受けての戦場ヶ原ハイキング、伝統に触れる日光彫体験、日光東照宮等の班での見学と一泊二日の中に理科、図工、社会の学習ができるまさに修学旅行でした。夜はなかなか寝ずに注意を受ける児童もいましたが、歩く姿、待つ姿勢等、6年生らしい立派なものでした。運動会で見せてくれた表現運動で培った集団の力がしっかりと発揮されていました。卒業まであと半年、下級生にとってあこがれの6年生として頑張ってもらいたいと思います。

最後に、10月16日に流山市小中学校音楽発表会が行われ、音楽部66名が参加しました。先週の音楽部を励ます会では、美しい音色で素晴らしい合奏を聴かせてくれ、1年生から6年生まで目を輝かせて聞き入っていました。期待どおり、本番も素晴らしい発表をしました。他校の教員からも「音色が変わった」などの声がありましたが、児童の努力はもちろん、夏季休業中も練習に参加し指導していただいたたくさんの保護者の皆様の力もとても大きいです。部活動はいつでも見に来ていただいて結構ですので、お時間がありましたら、ぜひ御来校いただき、児童を励ましていただければと思います。(11月より朝練のみとなります。)



報告事項



<学校より>

・12/3(火)に持久走大会を計画しています。流山おおたかの森高校様のご協力をいただけたことから、昨年度までとコースを変えて、高校のグラウンドをスタートし、本校のグラウンドをゴールとします。詳細は後日ご案内しますが、ご承知おきください。

・台風19号が10/12~13に直撃し、全国で大きな被害が出ています。本校では、大きな被害がなかったものの、一時、江戸川の水位が上昇したため、体育館を避難所として開放しました。幸い、避難してきた方はおりませんでしたが、お子様の通学路について、倒れそうな木や崩れそうな場所等、気になるところがあれば、ご連絡をお願いします。

・今年はインフルエンザの流行が例年よりも早いようです。市の集計によると、9月のインフルエンザに罹った児童・生徒数は、昨年の2名に対して今年は252名(本校では1名)だったそうです。本校でもインフルエンザが流行しないように、また感染しても拡大しないように、各家庭で手洗い・うがいの励行、睡眠を十分にとった規則正しい生活、人込みを避ける等の予防をお願いします。

全委員会

10/18(金) 第5回運営委員会 出席

学年文化委員会

<全学年>

10/4(金) バザー前売り券集金・集計作業

<1年>

10/4(金) インクカートリッジ回収・計数

<2年>

9/20(金) バザーリハーサル

10/4(金) 後期ベルマーク集計作業準備

10/8(火) 後期ベルマーク関連配布物原稿作成

<3年>

9/29(日) バザー備品の買い出し

10/4(金) バザー打ち合わせ

<4年>

9/20(金) バザー打ち合わせ・リハーサル

10/4(金) 家庭教育講座係決め

10/10(木) バザーの材料買い出し

10/18(金) 家庭教育講座手紙印刷・配布

<5年>

9/27(金) 運動会前日準備

9/28(土) 運動会

<6年>

10/4(金) バザー飾りつけ等の準備

選考改革委員会

9/25(水) 「役員選出についてのアンケート」印刷作業

9/26(木) 第4回定例会 開催

「役員選出についてのアンケート」配布

9/27(金) 運動会前日準備

10/4(金) 「役員選出についてのアンケート」回収・集計作業

10/11(金) 「役員選出についてのアンケート」再回収・集計作業



広報委員会

- 9/25(水) 第4回定例会 開催
- 9/28(土) 運動会 取材
- 10/9(水) 6年生修学旅行 データ受取
- 10/10(木) 2年生町探検 取材・データ受取
- 10/11(金) 音楽部を励ます会 取材
- 10/16(水) 市内音楽発表会 取材・データ受取

校外補導委員会

- 9/25(水) 『青少年ふれあい運動』第2回実行委員会 出席
- 9/27(金) 運動会前日準備
- 9/28(土) 運動会 駐輪場整備・片付け、運動会ポスター回収
- 10/10(木) 第5回定例会
バザー打ち合わせ、バザーポスター配布・掲示
旗振り当番に関して話し合い

青少年指導センター補導員

- 9/25(水) 『全体のつどい』第2回実行委員会 出席
- 10/7(月) 街頭パトロール

本部役員会

- 9/20(金) バザー前売り券印刷・カット作業
- 9/25(水) コミュニティプラザへの運動会前挨拶(会長)
- 9/26(木) 選考改革委員会 定例会出席(副会長)
- 9/27(金) 運動会前日準備
PTA だより配布・WEB 更新
- 9/28(土) 運動会 外周警備・校内巡視
- 10/4(金) バザー前売り券 集金・集計作業、前売り券印刷作業
- 10/6(日) 第5回運営委員会事前打ち合わせ
バザー事前準備
- 10/8(火) バザー事前準備、前売り券カット・仕分け作業
- 10/9(水) バザー前売り券カット・仕分け作業
松戸保健所へ模擬店開催届の提出(会計)
- 10/10(木) 校外補導委員会 定例会出席(会長)
- 10/15(火) バザー事前準備、前売り券カット・仕分け作業
- 10/16(水) 市内音楽発表会 差し入れ(会計)
- 10/17(木) バザー事前準備



協議事項・連絡事項



1) 運動会について(反省点)

・PTA 競技(綱引き)について

PTA 競技の綱引きに、多数のご参加ありがとうございました。次年度はより児童を楽しませるという点を意識したものに改善していこうと学校との間で意見交換をしました。

・駐輪場および学校周囲の駐車禁止の件について

駐輪場整理および駐車禁止にご協力ありがとうございました。多くのご協力のもと、ほぼスムーズに対応ができました。ただ、運用上改善すべき点が一部あり(すずらんテープの設置位置、中学校駐輪場の利用方法など)次年度への引き継ぎとさせていただきます。

・校内、学校敷地内およびコミュニティプラザにおける全面禁煙について
全面禁煙へのご協力ありがとうございました。本件に関しては、残念ながらコミュニティプラザ内で喫煙をされる方が多数見受けられ、コミュニティプラザより指摘を受けましたことご報告いたします。児童の校外活動におけるご協力(バスの停留など)をいただいている施設です。会員の皆様に置かれては、今一度喫煙マナーおよびルールについてご確認いただけるよう改めてお願いいたします。

2) バザーについて

【開催日】10月27日(日) 日曜授業参観 終了後

* 前売り券が好評のため、当日券および現金販売が少ないもの、無いものがあります。

当日の購入を考えていた方々には大変申し訳ございませんが、その他楽しい催し物もございますので、ぜひバザーへお越しください。

* バザー参加への注意事項

バザーで買い物をする際は、小銭のご用意とエコバッグの持参をお願いいたします。

バザー当日は、多くの方が校内を移動するため、転倒や追突といった怪我につながらないように

「右側通行」・「校内で走らない」・「追い越し禁止」

といった通行マナーについて改めてご家庭でもご指導のほどお願いいたします。

3) ベルマーク運動について

ベルマーク回収強化週間(第2回)

【回収日】11月18日(月)~11月22日(金)

【集計日】11月26日(火)

※詳細については、後日配布されるお手紙をご確認ください。

なお、ベルマーク仕分け作業のボランティア『ベルボラ』さん募集のお手紙については既に配布されております。

こちらにつきましてもご協力をお願いいたします。

4) PTA 会計支出(1万円以上記載)

①一般会計(会費)より

10/1(火)	運動会 学校外周警備費	48,600 円
10/3(木)	コピー機リース費(9月分)	20,520 円
10/17(木)	保護者用名札の追加配布分購入費	67,356 円
10/17(木)	音楽発表会差し入れ	10,875 円

②特別会計(前年度バザー収益金)より

10/1(火)	楽器修理費として学校へ	86,616 円
---------	-------------	----------



5) PTA 用ビブスの購入について

運動会開催中の PTA 用ベスト使用数に対してベストの数が不足してしまい、また通気性の問題があったため、新たにビブスを購入することを運営委員会にて本部役員より提案させていただきました。

ビブスの購入については、予算外の出費となるため、第5回運営委員会出席者に挙手による承認を得まして、今後の購入手続きを進めさせていただくこととなりました。

今後のバレーボールサークル予定

◎練習日程(金曜日、19時~21時 西初石小学校 体育館にて)

11月8、15、22日 * 予定は変更することがあり、この中の集まれる日に練習をしています。

◎中部大会 小山小学校にて

11月17日(日)9時~17時

◇◆興味のある方、参加をご希望の方は事前に volleyball.nisihatu@gmail.com までご連絡ください◆◇

次回運営委員会は 令和元年 12月6日(金) 9:30~理科室にて行います。